

Y si después de todo...

**Para Manuel de la puebla
Mecenas de la Esperanza
y de las Musas**

*Y si después de todo
me quedo al pie del canto,
con la palabra sin semilla adentro
y el ventanal del tiempo hacia el vacío...*

*Si después de esta urgencia
de espumosos claveles enlunados,
se me va de la sabia su perfume
y se adueña el silencio
de todos mis posibles...*

*Si después de esta vispera no hay puertas
y todo es ver pasar,
pasar el río,
pasar el corazón,
pasar el loco tiburón de la rabia a la deriva,
entonces, ¿qué decir?
¡Nada!
Me quedo
de rodillas al pie de la intemperie.*

*Javier Ciordia
Ponce, Puerto Rico
septiembre 1985*